

Intervención de la diputada María Flores Maldonado, en relación a “Productos del Amor”.

La presidenta:

Bien se concede el uso de la palabra a la diputada María Flores.

La diputada María Flores Maldonado:

Gracias, diputada presidenta.

Buenas tardes compañeros diputados.

La empresa fantasma de productos Amor, defraudó más bien robó grandes cantidades a muchas personas en la región de la montaña y en otras partes de nuestro Estado, el modo de operar era en primer lugar ponerse de acuerdo con el presidente municipal le donaban computadoras, carros de volteo entre otras cosas y

así les permitían operar sin ningún problema.

Los primeros enganchadores se replegaron en toda la región de La Montaña para convencer a las personas y que invirtieran grandes cantidades con la ilusión de que iban a recibir lo triple de lo que invirtieran, las primeras personas que invirtieron si recibieron ese beneficio, de esta manera engancharon a otras personas y todos los ciudadanos que creían que ahí iban a sacar las mejores ganancias sacaron su dinero del banco y lo invirtieron en esa empresa, eran tan convincentes que les llegaron a creer, su estrategia fue muy buena, sacaron el dinero del banco que recibían de Estados Unidos y sin la menor consideración, recato y falta de humanidad les robaron, esa es la palabra, miles de

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 7 Junio 2022

pesos a gente humilde, sencilla y trabajadora que dejaron de comer por tener un ahorro.

Por eso solicito a las instancias correspondientes se investigue y se llegue a los responsables para que regresen el dinero a esas personas que confiaron en esa empresa Productos Amor así decían nunca se vieron esos productos, todo fue ficticio, no permitamos ese fraude compañeros diputados, hagamos todo lo posible para que se haga la investigación correspondiente y se llegue a los responsables.

Gracias por su atención.